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Stupňování přídavných 
jmen a  příslovcí

Tvoří se pravidelně  a vždy s ohledem na číslo a rod.

Fort, e

Plus fort, e
/silnější/

Le/la plus fort, e
/nejsilnější/

Moins fort, e
/slabší/

Le/la moins fort, e
/nejslabší/

• Il est plus fort que moi.
• Elle est moins forte que moi.
• Je parle vite mais tu parles plus vite.
• Elle est la plus belle de toutes.



BON MEILLEUR LE MEILLEUR

MAUVAIS PIRE LE PIRE

PŘÍDAVNÁ JMÉNA

BIEN MIEUX LE MIEUX

MAL PIS LE PIS

PŘÍSLOVCE




